

Stefan kam, sah, und hätte fast gesiegt!

Von Steffen Bigalke

Eigentlich hatte ich heute einen neuen Teilnehmerrekord am gesamten Feriencup (bisher 14) erwartet, da am Montag die Ferienfahrt endete. Mit 12 Spieler(innen) wurde es aber „nur“ die bisher höchste Beteiligung am Feriencup 2007.



Andreas Kilp

Als kompletter Neuling im Turnier konnte Andreas Kilp begrüßt werden. Der zweite Neusteiger in den diesjährigen Feriencup war der Vorjahressieger der U20 Wertung, Stefan Laqua. Dieser bewies seinem Trainer, Steffen Bigalke, gleich in der 1. Runde, dass dessen Training nicht vollkommen umsonst ist. Irgendwie ist die „Springerformation“ im Bauernendspiel hängen geblieben und der volle Punkt war da. Auch Oliver Ulrich und Klaus Trapp konnten ihn nicht bremsen.



Stefan Laqua

Da sich der bisher Führende, Jörg Augstein, gegen Florian Schmekel, Andreas Kilp und Jörg Plock keine Blöße gab, kam es in Runde 4 zum Spitzenspiel. Jörg konnte sich in einer interessanten Partie dann doch durchsetzen. In der letzten Runde konnte Stefan auch Andreas bezwingen, und war dann auf Steffens Schützenhilfe angewiesen. Die Remisofferte des Berichterstatters zur Absicherung von Platz 3 wurde von Jörg abgelehnt. So wurde es wieder Mal das erwartete scharf geführte Match, wobei Steffen dieses Mal das glücklichere Ende hatte. Somit hatten alle Drei 4 Punkte auf ihrem Konto. Die Buchholzwertung sah Steffen einen Punkt hinter den anderen Beiden. Die Buchholzsumme entschied das heutige Turnier zu Gunsten von Jörg vor Stefan. Nachdem bei den 11 Turnieren 2006 diese Wertung nur einmal zur Anwendung kommen musste, waren heute noch vier weitere Spieler betroffen. Sowohl für die Plätze 5 und 6 (Klaus Trapp, Andreas Kilp), als auch 8 und 9 (Oliver Ulrich, Matthias Schmekel) musste die 2. Wertung hinhalten.



Die ersten Drei gerahmt von den Girls

In der Gesamtwertung hat Jörg Augstein, durch den heutigen Turniersieg, seinen Vorsprung weiter ausgebaut. Mit nun 38 Punkten führt er vor Jörg Plock (31) und Klaus Trapp (20). Die größte Überraschung des Turniers ist weiterhin Florian Schmekel. Der Grundschüler aus Pasewalk konnte durch seinen 6. Platz im heutigen Turnier, Platz 4 in der Gesamtwertung mit nunmehr 13 Punkten verteidigen. In den Sonderwertungen gab es nur einen Führungswechsel. Durch ihren Sieg gegen Franziska Bremer übernahm Anna Schmidt die Tabellenspitze der besten Spielerinnen. In den anderen Sonderwertungen sind Florian Schmekel (Vereinslos), Gregor Acker (U20), Oliver Ulrich (U16), Felix Schmekel (U13) und Franziska Bremer (U11) in Führung.

In der nächsten Woche wird sich im Gesamtklassement sicherlich einiges ändern, da neben Jörg Plock auch die Familie Schmekel in den verdienten Urlaub fährt.